



## Rendez-vous

- **Samedi 14 octobre:** Journée diocésaine de prière, 9h-17h à Rueil-Malmaison.
- **Samedi 14 et dimanche 15 octobre:** Visites guidées de l'église à 15h30.
- **Lundi 16 octobre:** Équipe du Rosaire de 14h30 à 16h à la Maison paroissiale
- **Lundi 23 octobre:**
  - Partage d'Évangile à 15h à la Maison paroissiale.
  - Groupe de louange ILELAVIE à 20h30 à l'église chaque lundi en dehors des vacances scolaires.
- **Du 22 au 26 octobre:** pèlerinage diocésain à Lourdes (voir p. 3).
- **Samedi 11 novembre:**
  - Éveil à la Foi (4-7 ans) de 15h30 à 17h à la Maison paroissiale.
  - Messe pour tous les défunts de l'année à 18h.
- **Vendredi 17 novembre:** Dîner jeunes couples (voir p.3).

### HORAIRES PENDANT LES VACANCES

#### Messes dominicales

- **Le samedi:** messe à 18h
- **Dimanche 22 octobre** messes à 9h et 11h
- **Dimanche 29 octobre :** messe à 11h
- **Dimanche 5 novembre:** messe à 11h
- **Mercredi 1<sup>er</sup> novembre:** Fête de la TOUSSAINT messes à 9h et 11h.
- **Jedi 2 novembre:** messe des défunts à 9h.

#### Messes en semaine:

Du mardi au jeudi à 9h  
Vendredi à 18h

#### Adoration et confessions

Vendredi de 18h30 à 20h

**Accueil** ouvert: lundi 23, mercredi 25, vendredi 27 octobre et vendredi 3 novembre de 10h à 12h.



Attention  
Passage à l'heure d'hiver  
dimanche 29 octobre



**Prière et bénédiction des tombes**  
**1<sup>er</sup> novembre à partir de 15h30**

Les prêtres seront présents au cimetière de Sceaux pour un temps de prière et de bénédiction des tombes.



## Semaine Missionnaire

Le mois d'octobre est consacré aux Missions. Du 15 au 22 octobre, la Semaine Missionnaire Mondiale appelle les catholiques à la prière et au partage, pour soutenir la vie et la mission des Églises locales du monde.

La Mission s'articule dans trois dimensions : annoncer la Bonne Nouvelle du Christ, témoigner que Jésus, le Christ, est « le Chemin, la Vérité et la Vie » dans le monde (Jn 14,6), s'ouvrir à la relation aux autres, dans un esprit de dialogue et de partage.

Pour cette semaine missionnaire le pape François nous invite à méditer l'évangile des pèlerins d'Emmaüs Luc (24, 15-35).

- Combien sommes-nous à avancer, lassés, sur les chemins de ce monde ?
- Combien sommes-nous à nous laisser ronger par le doute et la tentation du désespoir ?
- Combien sommes-nous à chercher un signe du Ciel ?

Jésus est encore là, il ne s'est pas désintéressé de nous.

Les pèlerins d'Emmaüs étaient comme nous, et le Christ est venu les rejoindre simplement. Il a marché avec eux, il a essuyé leurs larmes, écouté leurs peines puis leur a donné un sursaut de vie en leur montrant à quoi Dieu les appelait. La vie divine est plus forte que les épreuves, que le mal et que la mort ! Les lumières sur le projet de Dieu révélé dans sa Parole font brûler leur cœur, et le pain eucharistique leur donne des forces neuves pour annoncer, pour témoigner, pour se remettre en marche.

Pendant la Semaine Missionnaire Mondiale, nous sommes invités à nous plonger dans ce cœur à cœur avec Jésus pour cheminer avec Lui et montrer son évangile au monde.

Engageons-nous dans la prière et par l'aumône pour les Églises les plus pauvres. Et que Sainte Thérèse, en son anniversaire, rende nos missions... brûlantes.

Sources:

<https://www.opm-france.org/semaine-missionnaire-mondiale>  
<https://eglise.catholique.fr/semaine-missionnaire>

n° 2365

LA FLÈCHE DE SCEAUX

28<sup>ème</sup> dimanche du temps ordinaire 14-15 octobre 2023



## Attaques en Israël : communiqué de Mgr Éric de Moulins-Beaufort

Samedi 7 octobre 2023

Depuis l'aube, ce samedi 7 octobre 2023, alors que les Juifs dans le monde entier célèbrent « *Simhat Torah* », le Hamas a déclenché une attaque sur l'État d'Israël, faisant de nombreuses victimes civiles et militaires et des personnes de statut divers ont été prises en otages. Nous condamnons sans réserve ces attaques et la spirale de violences qu'elles enclenchent. Nous appelons à la libération des otages.

Nous apportons notre soutien et assurons de notre prière toutes les familles endeuillées et éprouvées par ces événements dramatiques.

Nous espérons que la communauté internationale pourra, dans les plus brefs délais, obtenir la cessation des violences afin d'éviter un engrenage terrible pour tous et un nombre de victimes plus grand encore, de part et d'autre.

Que tous ceux qui exercent une autorité politique, civile ou religieuse, travaillent ensemble sans se décourager à restaurer la paix et à construire la justice sur cette terre sainte, si précieuse pour le monde entier.

En ces heures d'extrême tension, avec émotion, nous pensons à toutes les vies brisées.

Nous invitons chacun à prier pour la Paix dans la justice et la vérité entre les peuples et les communautés et à tout faire pour en être un authentique artisan.

Mgr Éric de Moulins-Beaufort

[Archevêque](#) de Reims

Président de la [Conférence des évêques de France](#)



## Jean-Jacques Cressan a été ordonné diacre, samedi 7 octobre

Vous pouvez participer au cadeau qui lui sera offert en déposant votre participation à l'accueil de la paroisse.

### Carnet paroissial:

**Obsèques:** Béatriz KAKOU, Anne-Marie SCHAMBERGER, le 13 octobre

**Baptêmes:** Paul ROUSSELLE, Lise MEL, le 15 octobre



## Notre Paroisse



### Appel accueil paroissial

L'accueil paroissial est un service important pour une paroisse. Il est parfois le premier pas vers l'Église, et peut se résumer en ces quelques verbes : sourire, écouter, dialoguer, discerner, informer. À Sceaux, chaque accueillant assure une permanence de 2h le matin ou 2h30 l'après-midi tous les 15 jours (ou plus s'il le désire). Aujourd'hui, pour lui permettre d'assurer au mieux sa mission, l'équipe a besoin d'être renforcée, notamment le mardi après-midi, et les jeudi, vendredi et samedi matin.

Si vous vous sentez appelé(e) par ce service, rejoignez-nous.

Une formation est assurée.

Contact : Véronique Giron 06 15 14 92 67

### • Dîner jeunes couples.

**Vendredi 17 novembre à 20h**, à la Maison paroissiale.

Une belle soirée pour tisser des liens et redécouvrir différentes propositions de la paroisse. Apéritif offert par la paroisse.

Merci d'apporter un plat salé ou sucré à partager.

Contact: Aurélie: [aurelie.vogel@club-internet.fr](mailto:aurelie.vogel@club-internet.fr) au 06.63.32.33.73

### • Lourdes - Pèlerinage diocésain du 22 au 26 octobre.

Vous pouvez déposer vos **intentions de prière** dans la boîte située près de la statue de la Vierge dans l'église. Nous les confierons à Marie, notre mère, lors de notre pèlerinage.



## Conférence

### • Sauver nos églises menacées

L'état du patrimoine religieux français se dégrade, surtout en secteur rural, et les fermetures définitives d'églises ne sont plus rares. L'Etat commence à se mobiliser et la conférence des évêques vient de lancer des états généraux sur le sujet. Les catholiques devront-ils se résoudre à une forte hausse des désacralisations ? Quels usages partagés de ces églises, compatibles avec le culte, seraient à mettre en place ?

**Jeudi 19 octobre à 20h30**, 7 rue du capitaine Paoli à Fontenay-aux-Roses